



FREIE WÄHLER / ÖDP - Fraktion des Bezirksausschusses 22 Aubing – Lochhausen - Langwied

An den Bezirksausschuss 22
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Sebastian Kriesel

München, 30.06.2020

Antrag zur Sitzung des BA 22 am 15.07.2020

Buslinie 267 verstärken

Die Stadtverwaltung wird gebeten, mit der Gemeinde Gräfelfing Kontakt aufzunehmen, um die Buslinie 267 Altenburgstraße - Fürstenried West im Takt zu verstärken und die Zeiten am Abend auszuweiten.

Begründung

Die Buslinie 267 kann die Verkehrssituation der S8 entlasten. Bürger*innen aus Neuaubing können mit diesem Bus auf die S6 mit Einstieg in Lochham ausweichen und damit dem erhöhten Fahrgastaufkommen in den nächsten Jahren durch den Zuzug in Freiam eine Alternative aufzeigen.

Die Buslinie fährt zurzeit zwischen 6:20 Uhr und 20 Uhr im 20 bzw. 40 Minutentakt. Eine Verstärkung in den Berufsverkehrszeiten erachten wir als sinnvoll. Auch eine längere Bereitstellung am Abend bis 22 Uhr halten wir für angebracht.

Für den Antrag:

Roland Jung (2. stellvertretender BA-Vorsitzender)

Anke Roth

Klaus Ziegler (Fraktionssprecher)